

まなびい 掲示板

▶パン作り体験教室(全2回)

と き 7月11日(木) 9時30分～14時
 ところ 高宮光子さん宅 (田子)
 内 容 メロンパン・食パン
 講 師 高宮光子さん
 参 加 料 600円 (材料代)
 対 象 一般成人 (先着8名)
 持 ち 物 エプロン、三角巾
 申込受付 6月26日(水)から ※先着順
 申 込 先 公民館 (内線163・164)

▶おはなし会&映画会

と き 6月15日(土) 10時～
 ところ 総合センター
 対 象 幼児、小学生と保護者
 内 容 絵本や児童書の読み聞かせ
 16ミリ映画の上映会
 ○ミッキーのゆかいな船長さん
 ○はらぺこあおむし

▶移動図書館やまどり号

6月18日(火) 江刈・北部方面
 6月19日(水) 五日市・馬淵方面
 6月20日(木) 小屋瀬・吉ヶ沢方面
 6月21日(金) 田代～茶屋場

毎月 第3日曜日 いわて家庭の日

家庭の日とは 親子・家族の絆を深める日

青少年が健やかに成長するには、家庭の力が欠かせません。子どもと向き合う、家族みんなで過ごす、家族そろって食事する「いわて家庭の日」は家庭を大切にし、実践する日です。

家族そろって食事をしましょう

家族でいろいろ話す時間を多くしましょう

家の仕事を、みんなでしましょう

食事の準備、後片付け、掃除、洗濯など

語り合い、教え合い、支え合いを大切にしましょう

家族の絆、思いやりを育むように心がけましょう

家庭生活を充実させ、子育てを支援しましょう

ノー残業デーなど家庭生活を支援できる、職場づくりをしましょう

早寝早起き朝ごはん

家族でルールを決め、生活リズムを整えましょう



伊藤華英選手による水泳教室の様子 (昨年度)

6月16日(日)から
葛巻小屋内プール
一般開放します

町民に健康増進や水泳を楽しんでもらうため、6月16日から葛巻小学校屋内プールを無料で一般開放します。ぜひご利用ください。

▼開放日

毎週月・水・金・日曜日

▼開放時間

月・水・金 18時～21時
日 13時～17時

▼利用方法

直接会場に行つて受付してください。

▼水温及び室内温度

水温 28度程度
室温 25度程度

▼注意事項

- ①小学生以下の子どもは必ず保護責任者が同伴してください。
- ②コインロッカーはありませんので、貴重品の管理は各自で行ってください。

詳しくは教育委員会(役場内線272)へお問い合わせください。

放送大学
10月入学生募集

放送大学では、平成25年度第2学期(10月入学)の学生を募集しています。

放送大学はテレビなどの放送やインターネットを利用して授業を行う通信制の大学です。働きながら学んで大学を卒業したい、学びを楽しみたいなど、様々な目的で幅広い世代、職業の方が学んでいます。
 心理学・福祉・経済・歴史・文学・自然科学など、幅広い分野を学べます。

▼オープンキャンパス開催

(予約不要)
日時 7月17日～18日

午前10時～

会場 放送大学岩手学習センター(盛岡市)

▼出願期間

8月31日まで

▼資料請求、問い合わせ先

資料を無料で差し上げています。お気軽に放送大学岩手学習センター ☎019-(653)7414へ。放送大学ホームページでも受け付けています。

公民館図書室から 本の紹介

★開館時間：午前8時30分～午後7時
★休館日：年末年始



『こすずめのぼうけん』
ルース・エインズワース 作
石井桃子 訳

こすずめは、気持ちのいい「きづた」の巣の中に住んでいました。羽がはえそろうと、お母さんに飛び方を教わって、巣から飛び出します。でも…、こすずめが小さな子どもの世界観を見事にあらわしている一冊です。



『子ども武士道 今日から実践の巻』
高橋和の助 作

悩んだ時こそ、実践のチャンス。新渡戸稲造の「武士道」精神をもとに、小学生の気になる悩みに答えてくれます。



『直筆で読む人間失格』
太宰治 作

「人間失格」の直筆原稿を、写真版で完全収録したものです。本人の訂正・書き込みのすべてが見られ、太宰ファンのみならず、創作の舞台裏が覗けるたまたない一冊です。

さわむらけんじ
澤村憲治さん
県芸文協の功労者表彰を受賞



柴田会長から表彰を受ける澤村さん(右)

県芸術文化協会(柴田和子会長)の平成25年度表彰式が5月22日、盛岡市内で行われ長年本県の芸術文化の向上に尽力された30人を表彰、そのお一人に本町の澤村憲治さん(88歳・城内小路)が選ばれました。澤村さんは、町文化協会役員、葛巻さんさ踊り保存会役員、指導者として伝統芸能の伝承と後継者育成に尽力、地域の芸術文化の振興発展に貢献されました。

「関係者の皆さまのおかげで受賞することができました。これからも町の芸術文化の振興発展のため側面から応援していきたい」と澤村さんは笑顔で話しました。